

BROADCAST

Truk Oleng di Suruh-Karanggede: Tabrak 3 Motor, Sopir Melarikan Diri

Agung widodo - SEMARANG.BROADCAST.CO.ID

Dec 1, 2024 - 20:16



Foto: Sebuah truk Hino tanpa muatan bernomor polisi B 9711 TEU terguling setelah menabrak tiga sepeda motor dan halaman rumah warga di Dusun Congol, Desa Medayu, Kecamatan Suruh, Kabupaten Semarang, Minggu (1/12/2024) pagi.

SEMARANG- Sebuah kecelakaan tragis mengguncang jalan raya Suruh-Karanggede pada Minggu (1/12/2024) pagi. Sebuah truk Hino tanpa muatan bernomor polisi [B 9711 TEU](http://B.9711.TEU) terguling setelah menabrak tiga sepeda motor dan

halaman rumah warga di Dusun Congol, Desa Medayu, Kecamatan Suruh, Kabupaten Semarang.

Aksi Maut di Tikungan Tragis

Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto melalui Kasat Lantas AKP Lingga Ramadhani, menjelaskan bahwa insiden bermula saat truk melaju dari Salatiga menuju Karanggede. Setibanya di lokasi kejadian sekitar pukul 10.30 WIB, pengemudi truk diduga kehilangan kendali, membuat kendaraan oleng ke kanan.



“Truk langsung menghantam sepeda motor Honda BeAT tanpa nomor polisi yang dikendarai Yusuf Catur (20), seorang pemuda asal Karanggede, Boyolali. Yusuf yang datang dari arah berlawanan menjadi korban pertama dalam rentetan kecelakaan ini,” ungkap AKP Lingga.

Tak berhenti di situ, sopir truk berusaha membanting stir ke kiri. Namun, langkah ini justru memperparah situasi. Truk menghantam dua motor lain yang berjalan searah: Honda PCX H 6885 RK yang dikemudikan Defi Anggraini (18), warga Kecamatan Suruh, dan Honda Scoopy tanpa nomor polisi yang dikendarai Agil Setyo (24), juga warga Suruh.

Nyawa Melayang, Sopir Melarikan Diri

Kecelakaan ini memakan korban jiwa. Yusuf Catur (20) meninggal di tempat akibat luka parah yang dialaminya. Sementara itu, Defi dan Agil mengalami luka ringan dan telah mendapatkan perawatan medis di RSUD Kota Salatiga.

“Truk baru berhenti setelah menabrak halaman rumah warga dan terguling. Sopirnya langsung kabur dari lokasi,” tambah AKP Lingga.

Penyelidikan Sedang Berlangsung

Polres Semarang kini tengah memburu pengemudi truk yang melarikan diri. “Kami sudah mengantongi identitas sopir serta perusahaan pemilik truk. Proses pencarian dan penegakan hukum akan dilakukan secara tuntas,” tegas AKP Lingga.

Kecelakaan ini menjadi pengingat betapa pentingnya kewaspadaan dan pengendalian kendaraan, terutama saat melintasi jalur rawan. Masyarakat diimbau untuk lebih berhati-hati dan melaporkan kejadian mencurigakan di jalan raya kepada pihak berwenang.

Editor: JIS Agung

Sumber: Humas Polres Semarang